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Светит она с начала года.

А раз горит, значит хороши

дела у горняков. Такова тра-

диция: зажигать кумачовую

везду над копром, когда

лан перевыполняется.

Были, правда, шерохова-

тости у горняков в первой
пятидневке, но уверенность

их не покидала. Сегодня же

дело обстоит так. За 18 дней
шахтеры «Ленинградской»
имеют сверх плана 3.522 тон-

ны сланца. В том числе пер-

вый район — 2.042 тонны,

второй — 1.480 тонн. Это
больше, чем предусмотрено

обязательствами.
Среди добычных участков

второго района впереди идет

третий. Здесь добыто 822
тонны сверхпланового слан-

ца. Работает на участке в

механизированных лавах

бригада горнорабочих очи-

стного забоя Николая Алек-
сеевича Ефимова.

Из проходчиков отличи-

лись две бригады шестого

участка. Одну из них воз-

главляет Леонид Иванович
Лавров, другую — Василий
Петрович Дмитриев. Обе
бригады сверх задания про-

шли 27,7 метра горных вы-

работок.
Неплохо потрудились и

рабочие обогатительной фаб-

рики. За эти дни они обога-

тили сланца сверх плана

столько, что он еле уместит-

ся в трех железнодорожных

эшелонах.
А. ФИГУРИН,

рабкор.

» ТВЕРДОЕ СЛОВО
В нашей газете были опубли-

кованы предсъездовские обяза-
тельства коллектива шахты име-

ни С. М. Кирова. Шахтеры раз-

вернули борьбу за выполнение

принятых обязательств. Борется за

достойную встречу XXIV съезда

ЕПСС и бригада К. Г. Бегунова.
Работает она в очистном забое.
Бригада — одна из передовых на

шахте. Горняки взяли на себя
обязательство ежемесячно выда-

вать на-гора сверх задания 125
тонн сланца. Как выполняется это

обязательство?
Слово у шахтеров оказалось

твердым. Работают горняки с

подъемом. Они не снижают тем-

пов, набранных еще в конце ми-

нувшего года. Восьмую пятилетку

бригада завершила досрочно и до-

была сверх задания 1.600 тонн

сланца. А вот как работает она

сейчас: должна была добыть 3.780
тонн сланца, а добыла уже 4.124
тонны. Это значит, что на счету у

шахтеров более трехсот тонн слан-

ца, выданного сверх задания.

Бригада К. Г. Бегунова сейчас в

авангарде соревнования горняков

за достойную встречу съезда пар-

тии. На нее равняются другие кол-

лективы.

Н. НИКОЛАЕВ.

Старейшая шахта нашего города имени С. М. Кирова.

Фото Ю. Власова.
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„Знамени труда" НА ПОДСТУПАХ К ВЕСНЕ
МЕШАЮТ НЕУВЯЗКИ

Владимир Николаевич Гусев
— исполняющий обязанности
главного инженера совхоза «Ро-
дина» внимательно всматривает-
ся в график ремонта тракторов и

сельхозмашин. На лице трево-

га, хотя в общем-то ремонт идет

неплохо. По графику надо отре-

монтировать 17 тракторов,
столько и есть.

— Боюсь за два трактора, что

находятся в объединении «Сель-
хозтехника», — говорит Гусев.
— Сдали еще в октябре прош-
лого года, а конца ремонта им
не видно. Запчастями объедине-
ние «Сельхозтехника» тоже не
балует. Недостает деталей для

тракторов Т-74. Особенно остро
нуждаемся в деталях для порш-

невой группы.

— Поэтому в третье отделе-

ние вы и направили трактор не-
отремонтированным? — спраши-
ваем.

— Вас неправильно инфор-
мировали, — возражает Гусев.

Вскоре выяснилось, что упо-
мянутый трактор отремонтиро-
ван реставрированными частями.

И в этом заслуга квалифициро-
ванных ремонтных рабочих.
Проще заменить изношенную

деталь новой и сложнее дать ей
вторую жизнь. Но многие рабо-
чие, занятые на ремонте техни-
ки, делают это довольно мастер-
ски. Для культиваторов, напри-
мер, не было направляющих
втулок, и за дело принялись
кузнец Иван Орлов, токарь
Дмитрий Крюков, молодой трак-

торист Виктор Николаев. Из от-
ходов они изготовили недостаю-
щие детали не хуже новых.
Культиваторы вышли на линей-
ку готовности. В другой раз с
помощью электросварщика Ни-
колая Сафронова из старых ли-
стов железа они же изготовили
диски.

Много смекалки и инициати-
вы проявляют слесарь по ремон-
ту топливной аппаратуры Кон-
стантин Миронов, трактористы
Евгений Шмулкин и Василий
Григорьев. Бригадир третьего
отделения Владимир Поликар-
пович Шелуха характеризует
работу ремонтников так:

— Подавляющее большинст-
во отдает порученному делу все

свои способности, служит ему по
долгу и по совести.

В подтверждение он указал на
стройный ряд техники, стоящей
на колодках. Культиваторы, се-

ялки, рассадопосадочные маши-

ны, агрегаты для внесения ам-

миачной воды, дисковые бороны
— все это готово к выходу в по-
ле.

Получилась заминка с ремон-
том трактора из-за отсутствия

деталей, сделать которые своими

силами не удалось. Но механи-
заторы съездили в отделение

«Сельхозтехники» Гдовскбго
района и достали что надо.

И все-таки ремонт техники в

целом по хозяйству мог быть
более успешным. если бы не
подводило объединение «Сель-
хозтехника». Мы беседуем с
главным инженером этой органи-
зации А. М. Маркеловым.

— Действительно, ремонт
двух тракторов для совхоза

«Родина» мы затянули. — при-

знается он. — Трактор МТЗ-50.
сданный совхозом в октябре,
был настолько разбит, что тре-
бовал капитально-восстанови-

тельного ремонта. Такой ре-
монт объединение «Сельхозтех-
ника» может осуществлять

только по ходатайству производ-
ственного управления сельского
хозяйства, которое было получе-

но лишь 22 декабря прошлого

года. Отсюда и задержка. Трак-
тор Т-74 ремонтируется в Воло-
совском объединении «Сельхоз-
техника», которое не только
срывает сроки ремонта, но и не
имеет даже договорных обяза-
тельств на ремонт тракторов со
Сланцевским объединением
«Сельхозтехника». По этой при-
чине создается угроза срыва ре-
монта 10 тракторов, принадле-
жащих совхозам Сланцевского
района. Здесь необходимо вме-

шательство вышестоящих орга-
низаций.

Нельзя признать объективны-
ми претензии совхоза «Родина»
к «Сельхозтехнике» в том, что
хозяйство плохо обеспечивается
колесной резиной. Регенератный
завод безотказно выполняет за-

явки объединения «Сельхозтех-

СОБРАНИЕ ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА
ЛЕНИНГРАДА И ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ

10 января в Актовом зале

Смольного состоялось собрание
партийно-хозяйственного актива

Ленинграда и Ленинградской
области. Обсужден вопрос о вы-

полнении социалистических обя-
зательств юбилейного года и

принятии новых обязательств
в честь XXIV съезда КПСС.

Собрание открыл первый сек-

ретарь Ленинградского обкома
КПСС Г. В. Романов.

С большим воодушевлением

участники собрания избрали в

почетный президиум Политбюро
ленинского Центрального Коми-

тета Коммунистической партии

Советского Союза.

С докладом выступил секре-

тарь Ленинградского обкома
КПСС В. И. Казаков.

В обсуждении доклада приня-

ли участие 10 человек.

На собрании единодушно при-

няты социалистические обяза-
тельства работников промышлен-

ности, сельского хозяйства,
строительства, транспорта, на-

учно-исследовательских, проект-

но-конструкторских организаций
и учреждений Ленинграда и Ле-
нинградской области на 1971

год и по достойной встрече

XXIV съезда КПСС. Обязатель-
ства направлены на всемерное

повышение эффективности про-

изводства, ускорение роста про-

изводительности общественного
труда, улучшение качества вы-

пускаемой продукции, строжай-
шее соблюдение режима эконо-

мии, внедрение новейших дости-

жений науки и техники и пере-

дового опыта, совершенствова-

ние организации труда, произ-

водства и управления.

В работе собрания участвова-

ли первый секретарь Ленин-

градского горкома КПСС Г. И.

Попов, председатель исполкома

Ленинградского городского Сове-

та депутатов трудящихся А. А.

Сизов, секретари Ленинградского

обкома КПСС В. И. Игнатов,

В. И. Кокушкин, 3. М. Кругло-

ва, секретари Ленинградского

горкома КПСС Б. С. Андреев,

Ю. И. Заварухин, И. В. Мерени-

шев, первый заместитель пред-

седателя исполкома Ленинград-
ского областного Совета депута-

тов трудящихся М. А. Таиров.

ника». Но колеса из совхоза по-
ступают до того изношенные, что

не поддаются восстановлению.
Именно поэтому в совхозе и за»

тягивается ремонт колесных
тракторов.

Однако и «Сельхозтехника»
нередко ставит совхоз в доволь-

но курьезное положение. Еще не
изжиты случаи поставки в хо-

зяйство разукомплектованного
оборудования. Так, однажды

привезли новую дисковую боро-
ну. а когда ее стали собирать,
то сделать этого было невозмож-,

но; в ней не оказалось много
деталей.

СЕМЕНА МОГЛИ БЫТЬ
ЛУЧШЕ

Агрономическая служба сов-

хоза «Родина» уделяет много
внимания семеноводству. В этом

хозяйстве первыми начали
внедрение сортовых семян, здесь
накоплен опыт подработки се-
мян. доведения их до высоких
кондиций и сохранности. В этом
отношении много делают заведу-
ющие зерноскладами 3. В. Ма-
карьева. А. Д. Лебедева. И
сейчас они заботливо относятся
к семенам. В зерноскладах
всегда чистота.

Хорошо, что в хозяйстве все
семена засыпаны полностью и
кондиционны. Однако семена
зерновых здесь пока третьего
класса. Произошло так потому,
что затянули дальнейшую под-
работку семян.

Участники рейда: К. КИ-
РИЛЛОВ — слесарь третье-
го отделения совхоза «Ро-
дина», Т. БОИЦОВА — на-
чальник Слакцевской гос-
семинспекции, А. МИХА-
ЛОБ — сотрудник редак-
ции.

ЛУЧШИЕ
ПО ПРОФЕССИИ

Семь работников регенератного

завода на днях выезжали в Ле-
нинград для участия в конкурсе за
звание лучшего по профессии, ко-

торый проводило объединение
«Красный треугольник».

В конкурсе участвовали швеи-»,

мотористки комсомолки Людмила

Грязнова, Лилия Иванова, Тама-

ра Логутенко, прессовщики цеха

резиновой обуви Полина Кирилло-

ва и Юрий Смирнов, прессовщики,

цеха формовой техники Любовь
Васильева и Валентина Ферфаро-

ва.

Сланцевчане работали с боль-
шим подъемом и вернулись домой
с богатыми трофеями. Так, Лилия

Иванова, Полина Кириллова и Ва-
лентина Ферфарова получили де-

нежные премии. Людмила Грязно-

ва — грамоту Ленинского горкома

ВЛКСМ города Ленинграда и цен-

ный подарок.

Все участники конкурса награж-

дены Почетными грамотами.



Смотр закончен. Каковы итоги?
РЕЗЕРВЫ-

Ъ ДЕЙСТВИЕ

В прошлом году, на комбинате
«Сланцы» был объявлен общест-
венный смотр по выявлению и ис-

пользованию резервов повышения

производительности труда. В нем

приняли участие коллективы тех-

нологических и вспомогательных

цехов, творческих бригад и объ-
единений, первичных организаций
НТО, ВОИР и постоянно действую-
щего производственного совеща-

ния. Всего свыше 1.300 человек.

Они внесли большой творческий
вклад в решение неотложных за-

дач по улучшению организации

труда, ведения технологических

Процессов, внедрению мероприя-

тий по новой технике, улучшению
условий труда, экономии электро-

энергии и материалов. Всего на

эти темы от трудящихся предприя-

тия поступило 458 предложений. В
Течение прошлого года 357 из них

внедрены в производство, позволи-

ли успешно решить многие слож-

ные технические проблемы в це-

хах и дали большой экономиче-

ский эффект.
В числе активных участников

общественного смотра — рациона-

лизаторы, передовики производст-

ва. Так, слесарь газогенераторной
станции А. Е. Васильев внес 7
рацпредложений. Много предложе-

ний поступило от его товарищей
по труду! После внедрения их в

производство производительность

труда в этой слесарной бригаде
возросла на 11,9 процента.

Рационализатор ремонтно-меха-

нического цеха Н. Н. Лантов внед-

рил четыре предложения, что по-

зволило ему выполнять нормы вы-

работки до 115 процентов.

Заслуженным авторитетом на

предприятии пользуется рациона-

лизатор И. А. Ветков. Свою тру-

довую деятельность в компрессор-

ном цехе он начал с машиниста

компрессоров. Затем руководил

сменой, а сейчас работает замести-

телем начальника цеха, учится за-

очно в институте. Он возглавил це-

ховую смотровую комиссию и при-

влек к участию в смотре многих

работников смен. В цехе внедрено

27 рационализаторских предложе-

ний, направленных на повышение

эффективности производства и

производительности труда, что по-

зволило сэкономить свыше 3.000
рублей.

В цехе улавливания газового

бензина освоена установка раз-

гонки пиролизных смол без увели-

чения количества операторов. В
итоге производительность труда

возросла в два раза.

В битумном цехе за счет внед-

рения резервов производства и

более лучшего использования ра-

бочего времени увеличен выпуск

битума и новых видов мастик

ВЛК и МСА. Производительность
труда в этом цехе против 1969
года возросла на 50,6 процента.

Это заметное достижение цехового

коллектива. Большую научно-тех-

ническую помощь этому цеху в

освоении выпуска новой продук-

ции оказали работники централь-

ной лаборатории предприятия.

В цехе дефеноляции внедренные

предложения дали экономию 5.827
рублей и значительно сократили

затраты рабочего времени на вы-

пуск продукции.

Широкое участие трудящихся в

общественном смотре позволило в

прошлом году не только выпол-

нить, но и значительно перевы-

полнить многие плановые показа-

тели. Так, сверх задания вырабо-
тало около 3.000.000 кубометров
бытового газа, 447 тонн битума,
большое количество электроэнер-

гии. В целом по комбинату про-

изводительность труда против

1969 года возросла на 6,9 про-

цента, а за время общественного
смотра — на 9 процентов.

Итоги общественного смотра

подведены на профсоюзном коми-

тете комбината. Призовые места

присуждены коллективам цехов

улавливания газбензина, битумно-
го и переработки газового бензина.
Передовые бригады и отдельные!

новаторы производства награжде-

ны денежными премиями.

Смотр окончен. По на этом ста-

вить точку нельзя. Творческий
поход за технический прогресс

продолжается. Химики посвящают

свои трудовые успехи предстоя-

щему XXIV съезду КПСС.
Г. МИХАИЛОВ,

руководитель группы техниче-

ской информации комбината

«Сланцы».

БОЛЬШОЙ УСПЕХ
Городское профессионально-техническое училище № 15

второй раз подряд завоевало переходящее Красное знамя Обла-
стного управления профессионального обучения. О некоторых мо-
ментах деятельности его коллектива в прошлом юбилейном
году рассказывает заместитель директора училища по учебно-
воспитательной работе Н. П. Богомазова.

Основное направление нашей
работы заключалось в мобилиза-
ции коллектива на досрочное вы-

полнение принятых социалистиче-

ских обязательств. Главной зада-

чей являлась подготовка для на-

родного хозяйства высококвалифи-
цированных специалистов рабочих
профессий. С ней мы справились

успешно. 210 выпускников прош-

лого года сейчас успешно трудятся

на стройках и предприятиях горо-

да. Финансовый план, данный учи-

лищу на год, был выполнен к 1 де-

кабря. Падо отметить еще и такой
факт, что в прошлом году мы

смогли довести состав учащихся до

502 человек при плане 460. Эти
показатели во многом способство-
вали высокой оценке работы.

Но прошедший год был приме-

чателен еще и тем, что заметно

улучшился учебно-воспитательный
лроцесс. Большое внимание было
уделено соревнованию за звание

«Группа резерва коммунистическо-

го труда», в котором участвовало

26 наших подразделений. В различ-

ных кружках и секциях занима-

ются около 400 учащихся. На ле-

нинских субботниках каждый от-

работал по 30 часов. Возросла тя-

га учащихся к повышению обще-
образовательного уровня. 130 че-

ловек учатся в заочной школе и 48
— в школе рабочей молодежи. Во
всех группах еженедельно прово-

дятся политинформации, выходит

стенная газета.

Успешно действуют обществен-
ные советы учащихся: совет

командиров, ученический проф-
ком, оперативный отряд и ряд дру-

гих. Они играют большую роль в

укреплении дисциплины и в вос-

питании учащихся.

Много внимания было уделено

военной подготовке призывников.

На базе Дома культуры горняков

создан и действует клуб молодого

воина, в котором уже прошли два

тематических вечера.

Улучшилась работа по отбору и

подготовке учащихся для

вступления в комсомол. Для этой
цели также создан клуб, в кото-

ром учащиеся изучают ис-

торию комсомольской организации.

Устав ВЛКСМ. Сейчас в этом

клубе занимаются еще 58 уча-

щихся.

Дружит наша молодежь со спор-

том. В училище работают 8 спор-

тивных секций, и их воспитанни-

ки показывают неплохие результа-

ты. По Итогам летней спартакиады

физкультурных коллективов стро-

ительного треста № 31 училище

заняло первое место.

Подъему активности способство-
вала строгая система распределе-

ния мест в соревновании и на-

граждения победителя. Две луч-

шие группы, занявшие первые ме-

ста, награждаются посещением од-

ного из ленинградских театров.

Сейчас коллектив училища на-

правляет свои усилия на успешное

выполнение обязательств, приня-

тых к XXIV съезду КПСС. Высо-
кая оценка нашей работы обязы-
вает нас приложить максимум

усилий, чтобы закрепить и умно-

жить достигнутые успехи.

ТОВАРЫ ДЛЯ НАСЕЛЕНИЯ

Москва. Экспертный совет

Всесоюзного постоянного па-

вильона лучших образцов това-

ров народного потребления Ми-
нистерства торговли СССР ут-

вердил к выпуску в 1971 году

новую радиолу «Ригонда 102».

Приемник в новой радиоле —

первого класса. Он имеет длин-

ные, средние, два коротких и

УКВ диапазоны. Антенна —

магнитная. У радиолы два вы-

хода для записи на магнито-

фон, выходная мощность увели-

чена до 7 ватт. Проигрыватель

«ЭПУ-40» Рижского электро-

механического завода — трех-

скоростной (33, 45 и 78 обо-

ротов), звуковая головка —

переключаемая.

Выпускать радиолы «Ригон-
да 102» будет Рижский радио-

завод имени А. С. Попова.

Фото В. Егорова.

Фотохроника ТАСС
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ПЫТЛИВОЙ МЫСЛЬЮ НОВАТОРОВ
Планом-заданием на 1970 год по

ПМК-102 было предусмотрено

внедрить 28 рационализаторских

предложений с экономическим эф-
фектом 38 тысяч рублей. Внедрено

29 предложений, от которых полу-

чен экономический эффект в сумме

39.477 рублей.

В рационализаторской работе
приняли участие 26 человек, из них
11 рабочих. В числе активных но-

ваторов старший прораб участка

№ 1 В. И. Макаров. Он внес пять

предложений с экономическим эф-
фектом 22.724 рубля. Тов. Мака-
ров предложил изменить способ
прокладки теплотрассы к строяще-

муся пункту обмена газовых бал-
лонов в поселке Б. Лучки, план

теплотрассы к телятнику в дерев-

не Загривье, конструкцию фунда-
ментов изолятора на строящейся
молочной ферме совхоза «Родина»
и другие.

Старший прораб участка № 2
В. С. Туманов внес три рацпредло-
жения с экономическим эффектом
6.065 рублей. Одно из них — об
изменении конструкции фундамен-
тов гаража на базе ПМК-102, вто-
рое вносит поправки в конструк-

ции фундаментов на трансформа- .

торной подстанции комплекса зда-

ний и сооружений индустриального

техникума. Плотник участка № 2
В. К. Струлев внес четыре рацио-

нализаторских предложения, улуч-

шающие производство строитель-

ных работ.
Недостатком в рационализатор-

ской работе у нас является то,

что в ней еще мало участвуют ра-

бочие. Предложения в основном

подают одни и те же люди.

Планом-заданием на 1971 год

"нашему коллективу намечено внед-

рить 28 рационализаторских пред-

ложений с экономическим эффек-

том 33 тысячи рублей. ^

Чтобы справиться с этим зада-

нием, на участках необходимо ши-

ре развернуть работу по изыска-

нию новых резервов производства,

экономии строительных материа-

лов, увеличению производительно-

сти труда и методов производства

работ.
Г. СТРАШКО,

инженер ПТО ПМК-102, слу-

шатель школы редакторов

стенных газет и рабселькоров.

2 стр. 21 января 1971 года

НОВАЯ ТЕХНИКА ПРИХОДИТ В ЦЕХ
Ежели бы некая всемогущая Ма-

шина времени в мгновение ока

перенесла человека, стоящего, на-

пример, у здания инженерного

корпуса Московского автозавода

имени Лихачева, из 1971 в 1966
год, то человек этот скорее всего

подумал бы, что он очутился сов-

сем на другом предприятии. Он
не увидел бы прямо перед собой
ни великолепного нового здания

заводского вычислительного цент-

ра, ни ряда замечательных це-

хов, возведенных за последние

годы. А если бы человек этот за-

шел в. один из новых, цехов, да

и в любой старый цех тоже, он

укрепился бы в своем предполо-

жении.

Всего за одно пятилетие цехи

оснастились не только новой тех-

никой, но прежде всего оборудо-
ванием, находящимся на качест-

венно иной, более высокой сту-

пени, требующей от колектива

более высокого уровня организа-

ции производства и труда. Здесь
— станки с программным управ-

лением, автоматические штабеле-
ры в превосходно оборудованных
складах, конвейеры, действу-

ющие в автоматическом режиме
по заранее заданной программе,

и многое, многое другое. Столь
же разительные перемены про-

изошли за последние годы и на

других заводах разных отраслей
промышленности.

Техническое перевооружение

наших предприятий, внедрение

новой, прогрессивной техники во

все отрасли народного хозяйства
— один из важнейших итогов

восьмой пятилетки. Ускоренное
внедрение достижений научно-тех-
нического прогресса в народное

хозяйство стало ныне первоосно-

вой роста производительности

труда, главным источником по-

вышения экономического могу-

щества Родины.
Быстрое обновление техники

на заводах и фабриках — про-

цесс, характерный для современ-

ного экономического развития

всех передовых в промышленном

отношении стран мира. Это на-

стоятельное требование времени

не застало нас врасплох. Усилия-
ми партии, героическим трудом

советского народа наше маши-

ностроение — первооснова для

развития всех отраслей промыш-

ленности — на протяжении мно-

гих лет развивается опережающи-

ми темпами. В результате этого

уже в 1968 году продукция оте-

чественного машиностроения и

металлообработки превышала

уровень 1913 года в 675 раз при

общем росте производства всей
промышленной продукции страны

в 79 раз.

В восьмой пятилетке процесс

технического переоснащения про-
изводства имел ряд особеннос-
тей. Прежде всего в различных

отраслях промышленности поя-

вился ряд комплексно-механи-

зированных производств, иначе

говоря, таких цехов и предприя-

тий, где планомерная механиза-

ция производства в основном за-

вершена. Значительное число

комплексно - механизированных

фабрик появилось, например, в

легкой промышленности. Экономи-
ческий эффект такой механизации,

как правило, весьма велик.

Другая особенность обновления
оборудования в цехах и на пред-

приятиях заключается в том, что

все большее внимание уделяется

механизации и внедрению новой,
передовой техники во вспомога-

тельное производство. Долгие го-

ды механизация вспомогательных

работ во всех отраслях производ-

ства шла медленно. Сейчас поло-

жение меняется.

Механизация вспомогательных

работ наряду с прямым повышени-
ем экономической эффективности
общественного производства реша-

ет ряд социальных задач, и преж-

де всего облегчает тяжелый, ма-

лопроизводительный труд, оздо-

ровляет его условия, открывает
перед рабочими более широкие

возможности повышения квалифи-
кации. Например, на Таганрогском
металлургическом заводе, впрочем,

как и на других металлургических

предприятиях, труд в железнодо-

рожном цехе всегда считался са-

мым тяжелым. Для облегчения
труда грузчиков здесь в последнее

время установили шесть козловых

кранов, приобрели дополнительно

различные механизмы 250 наиме-

нований. В их числе — дизель-

электрокраиы, автопогрузчики, ме-

ханизированные лопаты для раз-
грузки сыпучих грузов. Для пере-



НА ВЕКА
Красная площадь. Под вели-

чественный звон курантов сме-

няется почетный караул у Мав-
золея. Я люблю смотреть на этот

четкий, торжественный церемо-

ниал. И каждый раз память

уносит меня в далекий год, ког-

да здесь, на Красной площади,

был заложен первый камень

Мавзолея.

Работали мы бригадами. Ка-
лининскими мастерами руково-

дил, помню, Егор Евдокимович
Лагунов. Первейшей руки был
мастер.

Строить Мавзолей, спроекти-

рованный архитектором А. В.
Щусевым, помогала вся страна.

Для основных работ использова-

ли красный гранит Лезников-
ского карьера. Шокшинский ка-

рельский розовый порфир шел

для отделки. Из черного лабра-
дорита Головинского карьера

на Житомирщине решено было
высечь плиту над входом.

Шло время. Начались замо-

розки. И вдруг на стройку при-

ходит телеграмма от технорука

Вячеслава Осиповича Длоуги о

том, что глыба лабрадорита, ко-

торую он должен был привезти

из Головинского карьера, дала

трещину. Второй раз камень ве-

сом 60 тонн добывали со всей
возможной тщательностью.

Но как доставить глыбу в

Москву? В карьере сделали спе-

циальную телегу. Шестнадцать
километров до ближайшей же-

лезнодорожной станции с тру-

дом осилили за восемь дней. От

деревни к деревне, как эстафе-

ту, передавали крестьяне глыбу.

Каждый хотел прикоснуться к

камню, что поставят в Мавзолей.

На станции глыбу погрузили

на шестнадцатиколесную плат-

форму, на которой раньше из

Питера в Севастополь подвод-

ные лодки возили. Грузили ка-

мень воротами, домкратами. В
Москве вместо десяти минут, ко-

торые теперь делает машина от

вокзала до Красной площади,

тракторы тянули глыбу два

часа.

Нашей бригаде довелось рабо-
тать над этой плитой. Четверти

надо было вырубить 300 на 300
миллиметров. После этого вместо

шестидесяти плита стала весить

сорок восемь тонн. Получился
блок длиной восемь и шириной
один метр.

Калининский гранитчик Ми-
хаил Митянов вырубил гнезда

для букв и шлифовал эти бук-
вы. Он с Иваном Тургиным впер-

вые применил для обработки
гранита механизированный ин-

струмент.

Скульптор Иван Дмитриевич
Шадр сделал гипсовую модель

герба для Мавзолея. При этом

Шадр сказал, что сложнейшую
эту работу надо поручить толь-

ко Алексею Вунегину. Знатный
был мастер! Герб Вунегин дол-

жен был высечь на плите лабра-
дорита. Камень этот крупнозер-

нистый, при обработке крошит-

ся. Вунегин приходил на строй-
ку со своим инструментом и пря-

й::;: х : :хй

Москва. Январь 1971 года. У Мавзолея В. И. Ленина.
Фото В. Вудана. Фотохроника ТАСС

мо-таки рисовал на крепчайшем
лабрадорите.

Помнится мне еще один ма-

стер на все руки — десятник

Аристарх Игнатьевич Наумов.
Наумов был универсалом : он

знал все в совершенстве. Изве-
стно, что в Мавзолее потолок

оштукатурен только в коридоре.

Но как это сделано!.
Аристарх знал рецепт приго-

товления массы для особого спо-

соба штукатурки. Самую ответ-

ственную работу, окончательную

затирку, он выполнил сам. Ког-
да потолок был готов, Наумов
дал мне в руки молоток и гово-

рит:

— Стукни по штукатурке.

— Что вы, Аристарх Игнатье-
вич, осыплется!

— Вей, бей!
Я ударил. А на потолке даже

следа от удара не осталось.

Вот какой был мастер!
7 ноября 1930 года Мавзолей

В. И. Ленина был открыт. С
той поры прошло 40 лет. Он сто-

ит такой же ясный и величест-

венный, словно только вчера

покинули его строители. Мавзо-
лей любимому Ильичу постав-

лен на века.

И. АЛФЕРОВ,
пенсионер, участник строи-

тельства Мавзолея.

ВСТРЕЧИ С ИНТЕРЕСНЫМИ

ЛЮДЬМИ

В партбюро шахты имени С. М.
Ёирова мне посоветовали напи-

сать о горнорабочем второго уча-

стка Викторе Андрееве.
— Хороший бурильщик, де-

легат X городской партконферен-
ции.

: Сой^я с автобуса, я спросил

первого встречного, где живет

Виктор.
5 — Это какой?

Я назвал фамилию.
: — Ну так бы сразу и говорили:

Вйктора-спортсмена. Вот тот дом с

» голубыми наличниками. Сейчас,
наверное, застанете — свет на

веранде. А так дома не сидит.

На веранде Виктор старательно

растирал мазь на скользящей по-

верхности лыжи, внимательно ос-

мотрел и поставил в угол.

Поздоровались. Узнав о цели

г моего визита, хозяин пригласил в

дом, на ходу сказал, что готовится

к городским соревнованиям.

ВСЕ ТРУДНОСТИ ВПЕРЕДИ
Жена Виктора Тамара Констан-

тиновна, рабочая сортировки на-

шей же шахты, поставила к столу

стулья, пригласила:

Садитесь, беседуйте, — а

сама ушла на кухню.

Оглядываю комнату: телевизор,

шкаф для книг, в нем: «Молодая
гвардия» — два тома, «Буря»,
«Журбины». В уголке на полочке

маленький бюст В. И. Ленина, на

стене две картины, на этажерке

стопка газет и журналов.

Завязалась беседа.
— На шахте с 1960 года, —

рассказывал Виктор. — Работу
выполнял всякую, а сейчас бу-
рильщиком. Люблю стрелковый
спорт и лыжи. По стрельбе имею

первый разряд, по лыжам — вто-

рой. В 1970 году два раза на об-
ластных соревнованиях в Выбор-
ге защищал честь нашего города

по пулевой стрельбе. Вернулся
победителем.

Стрелковым спортом В. Андреев
занимается с 1956 года. 0 его ус-

пехах красноречиво говорят По-
четные грамоты и дипломы.

— Ну, а как с работой?
— Точно не скажу, но вроде

бы работаю в счет 1972 года.

За хорошим разговором время

бежит незаметно. Старший сын

Виктора — Костя пришел из шко-

лы, ему 9 лет, учится во втором

классе^ а младшему — Сереже нет

и семи. И когда Костя приходит из

школы, он с завистью смотрит на

портфель брата: так ему хочется

заглянуть внутрь.

— У меня вся семья любит
лыжи, — продолжал Виктор. —

Вот уже третий год подряд беру
отпуск зимой, чтобы покататься

на лыжах по лесу с семьей. Спорт
— круглый год стрельба, зимой —

лыжи, летом — роликовые конь-

ки. Сейчас стало больше свобод-
ного времени, а вот когда ходил в

вечернюю школу, трудновато бы-
ло...

— Теперь-то они позади?
— Да нет, — отвечает Виктор,

— все трудности впереди. Первый
разряд по стрельбе уже не устраи-

вает, есть мечта дойти до мастера

спорта, а для этого надо много и

настойчиво тренироваться.

И все-таки времени маловато. У
коммуниста В. Андреева, кроме

личных увлечений, есть еще обще-
ственные обязанности. Он руково-

дит стрелковой секцией на шахте,

является дружинником. Да и почи-

тать надо. Нельзя от жизни от-

ставать, такое теперь время.
Р. МИКЕХИН,

горнорабочий шахты

имени С. М. Кирова.

Официальный отдел

ГОД РАБОТЫ
МЕСТНЫХ

СОВЕТОВ
Рассмотрев статистический

отчет о работе городского и

сельских Советов депутатов

трудящихся в 1970 году, испол-

ком Сланцевского городского

Совета депутатов трудящихся

отметил, что все Советы выпол-

нили требование Конституции
РСФСР — провели по шесть

сессий. На них обсуждались
вопросы ^хозяйственного и со-

циально-культурного строитель-

ства, а также выполнение за-

кона РСФСР о сельском, по-

селковом Совете депутатов тру-

дящихся. На сессиях стало вы-

ступать депутатов больше, чем

в 1969 году. Исполкомы всех

сельсоветов отчитались о ра-

боте на сессиях.

Улучшилась деятельность

многих депутатов и постоян-

ных комиссий. Почти все они

готовили вопросы, вносимые

на обсуждение сессий Советов
и заседаний их исполкомов.

Положительный опыт в рабо-
те с постоянными комиссиями

накоплен исполкомами Ново-
сельского и Загривского сель-

ских Советов. Несколько лучше

депутаты использовали право

запроса.

Отмечен и ряд недостатков

в организационной работе. Ис-
полкомы сельских Советов не

добились активной работы каж-

дого депутата. Ни разу за год

не выступили на сессиях 10
депутатов Выскатского, 9 — Пе-
лешского и 8 — Новосельского
сельских Советов.

На сессиях городского Совета
по-прежнему редко звучат го-

лоса депутатов-рабочих. Не
все отделы и управления гор-

исполкома отчитались перед

населением о своей работе. В
ряде Советов еще нет настоя-

щего контроля за выполнени-

ем решений и критических за-

мечаний и предложений.
Недостаточно вела работу

постоянная комиссия горсове-

та по сельскому хозяйству
(председатель Т. Я. Бершиц-
кий). Ни одного вопроса на

сессии и заседания не подго-

товили мандатная комиссия

Выскатского сельсовета, комис-

сии по социалистической за-

конности и охране обществен-
ного порядка Выскатского,
Ложголовского и Попковогор-
ского сельских Советов.

В решении исполкома наме-

чены меры дальнейшего улуч-

шения работы городского и

сельских Советов депутатов

трудящихся.

КОНФЕРЕНЦИЯ ДРУЖИННИКОВ ГАИ

возки огнеупоров с заводов-постав-

щиков изготовлено значительное

число контейнеров. Внедрена дис-

петчерская радиосвязь. Многое де-

лается на заводе для механизации

и облегчения труда и в основных

цехах. За последние два года на

механизацию вспомогательных ра-

бот, повышение их технической ос-

нащенности на заводе израсходо-

вано до двух миллионов рублей.
Экономический эффект за то же

время превысил три миллиона.

Еще одна важная особенность
переоснащения предприятий на со-
временном этапе научно-техниче-

ского прогресса состоит в том, что
в цехах заводов появляется все

больше станков, агрегатов, машин

и установок, действующих на со-

вершенно новых технологических

принципах, не известных прежде.
Если, к примеру, технический про-

гресс в ткачестве, на протяжении

столетий развивался по пути со-

вершествования рее того же чел-
ночного станка, то теперь в тек-
стильной промышленности все

большее применение находят агре-

гаты для бесчелночного ткачества

* и для безверетенного прядения.

Аналогичное наблюдается и в дру-
гих отраслях промышленности.

Все увереннее входят в жизнь

такие принципиально новые агре-

гаты, как установки непрерывной
разливки стали, автоматизирован-

ные угледобывающие комплексы,

оборудование для электрофизиче-
ской и электрохимической обра-
ботки металлов и некоторых дру-

гих материалов, а также такие

технологические приемы, как ис-
пользование электрогидравлическо-

го эффекта для очистки литья,
энергии взрыва — для штамповки
и так далее. Как правило, внед-

рение принципиально новых образ-
цов техники дает экономический
эффект несравненно больший, чем
при внедрении модернизированных

машин, основанных на «традицион-

ных» технологических приемах.

Так, станки с .программным уп-

равлением в два —четыре раза
производительнее универсальных

металлорежущих станков. Смен-
ная выработка бесчелночного
ткацкого станка «СТД-2-216»
вдвое выще, чем у механического
станка. Агрегат «АНТ-100» для из-
готовления нетканого технического

полотна обладает почти в 25 раз
большей производительностью, не-

жели обычное оборудование, а се-
бестоимость производимой с его
помощью продукции ниже в три с
лишним раза. Замена механиче-
ских методов обработки фасонных
поверхностей сложных деталей ма-

шин и твердосплавных штампов

электрофизическими и электрохи-

мическими методами позволяет

увеличить производительность тру-

да в два —пять и более раз.

Новую пятилетку уже сейчас

многие называют пятилеткой тех-

нического прогресса'. В первом ее

году за счет роста производитель-

ности труда намечено получить 87
процентов прироста промышлен-

ной продукции, 91 процент приро-

ста строительно-монтажных работ,
весь прирост перевозок грузов на

железнодорожном транспорте. До-
стигнуть столь высоких показате-

лей немыслимо без самого широ-

кого внедрения новейших машин,

механизмов, приборов.
«На выходе» из стен институтов,

конструкторских бюро, лаборато-
рий находятся новые образцы пе-
редовой техники, созданные тру-

дом наших ученых и инженеров.
Быстрее осваивать эту технику,
настойчиво внедрять достижения

научно-технического прогресса в

производство — задача, от успеш-
ной реализации которой в огром-

ной степени зависят наши успехи в

создании материально-технической
базы коммунизма.

Н. ПЕТРОВ.

На днях состоялась отчетно-вы-

борная конференция народных

дружинников ГАИ. С докладом

выступил председатель районного
совета народных дружинников

ГАИ шофер автотранспортного

предприятия Д. И. Иванов. На кон-

ференции были подведены итоги

работы дружинников ГАИ и рай-
онного совета по обеспечению бе-
зопасности движения транспорта и

пешеходов. Отмечено, что в прош-

лом году количество пострадавших

в дорожных происшествиях сокра-

тилось по сравнению с 1969 годом.

П. И. Иванов назвал имена луч-

ших членов дружины.

На конференции избран новый
состав районного совета народных

дружинников ГАИ, во главе кото-

рого уже третий год подряд стал

П. И. Иванов.

По следам наших выступлений

„На ферме Перебор —молока недобор"
Под таким заголовком был

опубликован материал рейдо-
вой бригады в 254-м номере

нашей газеты за 1970 год. В
нем рассказывалось о том, что

на ферме Перебор третьего от-

деления совхоза «Родина» отсут-

ствуют элементарные условия

для стойлового содержания ско-

та. Здесь очень медленно монти-

руется кормозапарник. В кор-

мушки поступает сено низкого

качества, которое не полностью

поедается скотом. На ферме не

выполняются рекомендации спе-

циалистов животноводства. Тер-
ритория около скотного двора

захламлена.

Редакцией получен ответ. В
нем секретарь парткома совхо-

за «Родина» Г. Каргаева пишет:

«Корреспонденция «На ферме
Перебор — молока недобор»
обсуждалась на заседании парт-

бюро отделения, где были наме-

чены конкретные меры по уст-

ранению недостатков в органи-

зации стойлового содержания

скота. Уборка территории около

фермы произведена 30 декабря'
1970 года. Двумя днями рань-

ше организована запарка соло-
мы».

21 января 1971 года 3 стр.



ОТЧЕТ
ПРАВЛЕНИЯ

В Доме культуры горняков

прошел отчет и состоялись вы-

боры правления Дома культуры.

С докладом выступил председа-

тель правления 10. Г. Гагаев.
Он рассказал о большой работе,
проделанной коллективом в прош-

лом юбилейном году, отмстил ак-

тивистов, которые отдают все

свободное время, много сил и

внергии работе Дома культуры.

Среди них рабочий шахты имени

С. М. Кирова А. С. Михайлов,
работник узла связи В. А. Калай-
дин, рабочая комбината «Сланцы»
Г. И. Иванова. Они и вошли в но-

вый состав правления, предсе-

дателем которого вновь избран
директор Дома культуры горняков

Ю. Г. Гагаев.

США. Полицейские репрессии

остаются единственным ответом

властей на справедливые требо-
вания негритянского населения

страны, протестующего против

расовой дискриминации.

НА СНИМКЕ : вооруженные

до зубов полицейские разгоняют

демонстрацию жителей Нового
Орлеана, выступающих в под-

держку негритянской организа-

ции «Черные пантеры*.

Снимок из газеты «Нью-Йорк
дейлв ныос».

Фотохроника ТАСС

Люди, которые в этот час

находились на Кишиневском
вокзале, стали свидетелями не-

обычной сцены: пожилой чело-

век, спустившись с подножки

вагона подошедшего поезда,

упал на колени и со словами:

«Здравствуй, Родина, прости

меня!» — стал целовать землю.

Человек этот был Юда Лаза-
ретный, вовратившийся из «зем-

ли обетованной» — государства

Израиль.
...Мартовским днем 1967 года

Юда Лазаретный и его супруга

Ксения покидали Кишинев. Еще
не улеглась радость, принесен-

ная неожиданным известием о

том, что жив брат Лазаретно-
го — Шлоим, о судьбе которого

он ничего не знал целых три-

дцать лет. По письмам выходило,

что брат, владелец крупного

художественного салона в Из-
раиле, влиятельный, уважае-

мый человек. Когда выдавал

замуж дочь, чуть ли не весь

город Ришон ле Зион гулял на

свадьбе.
И в каждом письме — на-

стойчивые, многократно повто-

ряемые приглашения: «Нако-
нец-то мы сможем быть вместе.

Ни минуты не раздумывай, ты

ведь едешь к родному брату, и

жены наши будут, как родные

сестры». И еще: «К твоему при-

езду уже все готово. Мы вместе

откроем большой магазин :

«Братья Лазаретные >— мясо,

колбасы, овощи».

Добрые люди предостерегали

Лазаретного: не очень-то дове-

ряй посулам, не попадись на

ядовитую приманку сионистов.

Хлебнешь горя. Но он не внял

советам. Не послушал даже свою

дочь Аню, которая наотрез отка-

залась ехать в Израиль и умо-

ляла отца изменить решение.

Прозрение началось, едва са-

молет приземлился в аэропорту

Луд. Поразила холодность и

какая-то отчужденность, с кото-

рыми встретили Лазаретного
родственники. Их мало интере-

совали близкие люди, увиден-

ные после стольких лет раз-

луки. Разговоры велись глав-

ным образом вокруг того, что

они привезли в своих чемода-

нах. И немудрено: маляр Шло-
им Лазаретный перебивался слу-

чайными заработками, жил с

семьей в бедности и нужде. А
магазин и художественный са-

лон оказались выдумкой, обма-
ном, спровоцированным сиони-

стскими организациями.

Юде Лазаретному повезло:

он не пополнил армию нищих

и бродяг, наводняющих улицу

Шуккармел у базара и даже

один из центральных проспек-

тов Тель-Авива-Алемби. Он
устроился рабочим в мясной цех

тель-авивского супер-маркета

(универмага). И жилье получил,

правда, на кабальных условиях.

Но сама обстановка в Израи-
ле — милитаристский угар, де-

ление евреев на «чистых» и «не-

чистых», всяческая дискрими-

нация выходцев из СССР, расо-

вые фашистские бредни, возве-

денные в ранг государственной
политики, — все это быстро
открыло глаза Лазаретному.

— Меня, — вспоминает он, —

называли не иначе, как «ха-

моир» — осел. Несколько раз

«случайно» запирали в холо-

дильнике. Чтобы не замерзнуть,

я перекладывал с места на мес-

то туши мяса. И когда через

час или больше холодильник

открывали, все смеялись...

Лазаретному и его жене приш-

лось вынести множество оскорб-
лений и угроз.

— Ксения, с которой я про-

жил в любви и согласии много

лет, — рассказывает он, — по

национальности украинка. Ког-
да об этом узнали мои родствен-

ники, то сразу же потребовали:
«Пусть уезжает, разве мы не

найдем тебе в жены еврейскую
женщину». Заставляли меня

развестись.

Несколько раз Лазаретный по-

лучал довольно серьезные трав-

мы на работе. Но за время бо-
лезни ему ничего не заплатили.

Не выдали и причитавшихся

отпускных. Возвращаясь домой,
он и Ксения не раз замечали,

что кто-то рылся в их вещах.

Соседи говорили, что это брат
приводил каких-то людей. Они
охотились за советскими паспор-

тами Лазаретных, хотели вы-

красть их, чтобы лишить всякой
нсдежды выбраться из Израиля.

Каждого приезжающего в

Израиль чиновники Сохнута (так
называется агенство, занима-

ющееся эмигрантами^ встречали

чуть ли не с распростертыми

объятиями. А потом...

— С агентами Сохнута, —

рассказывает Лазаретный, —

нам приходилось сталкиваться

много раз. Их цель — как мож-

но крепче закабалить всех по-

павших к ним в лапы. В спе-

циальную книжку с личным но-

мером заносятся все суммы,

которые тратятся на встречу и

устройство эмигранта. И пока

человек не вернет их до послед-

него гроша, из Израиля его

не выпустят.

Эта сионистская организация

старается создавать видимость,

что прибывающие в Израиль
живут прекрасно и всем доволь-

ны. Делается это довольно про-

сто. Оставшаяся в Кишиневе
дочь Лазаретных Аня неожидан-

но получила посылку. Чуть
позднее — еще одну. Правда,
не бог весть какие уж вещи в

них. Но все рассчитано на эф-
фект: значит, родители в Израи-
ле хорошо устроились, даже

имеют возможность помогать

дочери, оставшейся в Советском
Союзе.

Потом все выяснилось: Лаза-
ретные никаких посылок дочери

не отправляли. А сделала это

фирма Динерман в Лондоне —

замаскированный филиал Сох-

нута.

Семье Лазаретных все же уда-

лось вырваться из Израиля.
Продав большую часть своих

вещей, а часть, чтобы не вызы-

вать йодозрений, оставив в сох-

нутовской квартире, они собра-
ли деньги на туристическую пу-

тевку в Австрию, но и в Вене,
где Лазаретные жили, пока

рассматривалась их просьба к

Советскому правительству о раз-

решении вернуться на Родину,
Сохнут не оставлял их в покое.

В разном обличии являлись к

ним его агенты, уговаривали,

угрожали, все делали, чтобы не

выпустить из своих сетей.
Теперь Лазаретные дома, в

Кишиневе. Юда работает на ста-

ром месте, а Ксения прибалива-
ет: душевные и физические ра-

ны заживают медленно.

— Какими словами, — гово-

рит Лазаретный, — передать

огромную благодарность Родине,
которая, несмотря на нашу вину

перед ней, не оставила нас в

беде, не отвернулась от нас, в

протянула руку помощи!
Данил ГЕПНЕР,

журналист.

Редактор
Н. Т. ГАВРИЛЕНКО.
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ОЛЬГЕ ИГОРЕВНЕ МАНА
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Поздравляем Вас с днем рождения. Желаем, чтобы счастье, |

здоровье и хорошее настроение никогда не покидали Вас.

Коллектив смены «А» регенератного завода.

УПРАВЛЕНИЕ МЕХАНИЗАЦИИ № 216 ТРЕСТА № 40 |

ПРИГЛАШАЕТ

шоссе.

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ

ШОФЕРОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту строительных механизмов. |
Обращаться по адресу: г. Сланцы, Комсомольское я

.

Администрация.

КОМБИНАТУ «СТРОЙДЕТАЛЬ» ТРЕСТА № 41

ТРЕБУЮТСЯ

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 22 ЯНВАРЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10.15 — Для
детей: «Светит звездочка». 10.40
— «Юрист на селе». 10.55 —

Для детей : художественный
фильм «Мы с Вулканом». 12.30
■— 12.35 — Новости. 17.00 —

Программа передач. 17.05 —

Новости. 17.15 — Для детей:
«Тебе, юность!». 18.00 — Ново-
сти. 18.05 — Фестиваль союз-

ных республик в честь XXIV
съезда КПСС: «Азербайджан-
ская ССР». 19.30 — «В авангар-

де классовых боев». К 50-летию
итальянской компартии. 20.20
— «Аппассионата». Художест-
венный телефильм. 21.00 —

«Время». 21.30 — «Откройте
ванавес». Театральное обозрение.
23.20 — 23.35 — Новости.

СУББОТА, 23 ЯНВАРЯ
9.00 — «Гимнастика для всех».

9.30 — Новости. 9.45 — Цветное
гелевидевне. Для школьников:

«Рассказы об искусстве». 10.15
— «Здоровье». 10.45 — Цветное
телевидение. Концерт. 11.30 —

♦ Герои пятилетки». «Есть такое

дело». 12.00 — Цветное теле-

видение. Мультфильмы для де-

тей: «Были-небылицы». «Снегу-
рочка». 12.30 — Выступление
лауреатов всероссийского кон-

курса бального танца. 13.30 —

Факультет науки и техники:

«Нуклеиновые кислоты и их

биологическое значение». 14.10
— Новости. 14.15 — Факультет
культуры. «Современная совет-

ская драматургия». 15.00 —

Цветное телевидение. Чемпионат
СССР по хоккею: «Спартак» —

ЦСКА. 17.25 — «Поэзия — 71».
Телеальманах. 18.00 — Новости.
18.05 — Цветное телевидение.

«В мире животных». 19.30 —

«Противоречивая Америка».

20.00 — Т. Комушкин — «Свер-

чок». Спектакль театра им. Мос-

совета. 21.10 — «Время». 23.00

— Чемпионат СССР по волейбо-

лу (женщины) — ЦСКА — «Ди-

намо» (Москва). По окончании:

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21 ян-

варя — «Прекрасные времена в

Шпессарте». Начало в 17, 19,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
81 января — «Молчание муж-

чин». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21 ян-

варя — «Итальянец в Варшаве».
Начало в 10, 14, 16, 22 часа.

«Красная мантия». Начало в

12, 18, 20 часов. 22 января —

«Главный свидетель». Начало в

12, 14, 16, 18, 20, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 22 янва-

ря — «Колонна». (Две серии в

один сеанс). Начало в 18, 20 ча-

сов 30 минут.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 22 ЯНВАРЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Внеклас-

сный урок для учащихся I — П

классов «Русачок». 9.25 — До-

кументальные фильмы «Пятое

лето Виталия Сургужского» и

«Не звони, колокол!». 12.35 —

14.00 — Художественный фильм

«Махтумкули». 16.00 — Вечер-

няя программа. 16.05 — «АК»:

новости. 16.10 — «Телешкола»
(повторение). 16.30 — «Марьяна
из Гранады». Телефильм. 17.05
— «Поет Мухаббад». Фильм-
концерт. 17.30 — «Гражданская
оборони для всех». 17.50 —

«Актуальная камера» (на рус-

ском языке). 19.30 — Театраль-
ный вечер: Р. Самулевичус —

«Мост в далекую ночь». Спек-
такль Пярнусского драмтеатра

им. Л. Койдула. 21.20 — «ЭРФ
— реклама». 21.30 — «Актуаль-
ная камера». 22.00 — «Мо-
лодежная студия». «Премия ком-

сомола Эстонии 1970 г.» Ян
Ряэтс и передача «Ты виновен!».
22.45 — «Эстонский телефильм»
на экране: » «Государственный
академический мужской хор».

23.25 — 23.35 — «Актуальная
камера».

БЕТОНЩИКИ,
СТОЛЯРЫ-СТАНОЧНИКИ,
СЛЕСАРИ по ремонту кранов и технологического

оборудования,
РАБОЧИЕ в лесоцех.

СЛАНЦЕВСКИИ ЛЕСХОЗ

ПРИНИМАЕТ
ШИШКИ СОСНЫ (цена 31 копейка за килограмм),
ШИШКИ ЕЛИ (цена 19,5 копейки за килограмм).

ПУНКТЫ ПРИЕМА:
Сланцевское лесничество — Комсомольское шоссе,

дом № 17-а, телефон № 23-35.
Загривское лесничество — деревня Печурки, телефон

№ 21-31.
Черновское лесничество — поселок Черновское, те-

лефон № 66-52.
Выскатское лесничество — деревня Выскатка, теле-

фон № 623-21.

Коллектив ОТК шахты имени

С. М. Кирова выражает собо-
лезнование Ханиной Марии Мар-
ковне по поводу смерти ее мужа.

5 СТРОИТЕЛЬНОМУ УПРАВЛЕНИЮ № 6 ТРЕСТА № 31

ТРЕБУЮТСЯ

НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ
СТОЛЯРЫ,
ПЛОТНИКИ.
КАМЕНШИКИ.
Оплата труда сдельно-премиальная.

ДЕЖУРНЫЕ ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ 3— б-го раз-

рядов.

8 Оплата труда повременная с выплатой премиальных

• до 20 процентов тарифной ставки. 1

Газета выходит

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, Банковская ул., дом № 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактора — 23-20, зам. редактора — 23-25,
отв. секретаря — 37-34; отделов: промышленности — 21-85; писем н массовой работы —28-66, сельского хозяйства — 36-66.

Объявления принимаются в бухгалтерии редакции, телефон 23-66.

Слаицевская типография Управления по печати Ленгорисполкома. Заказ 173. Тираж 10 678-1


